## Libération – 3 novembre 2003 Page 17

Au titre de droit de réponse, la Fraternité blanche universelle nous demande de publier les precisions suivantes: «Un article intitulé "j'habite avec maman, qui est morte depuis trois ans" paru le 20 août 2003 dans l'édition électronique du journal Libération («Libération.fr») a mis en cause l'association Fraternité Blanche Universelle en faisant état de plusieurs faits inexacts. La personne visée dans l'article, Madame Lucienne Lafuente, n'a jamais fréquenté la Fraternité Blanche Universelle comme cela est pourtant indiqué à tort dans l'article. La doctrine de cette association n'a aucun lien d'aucune sorte ni n'entretient la moindre relation avec celle de l'Ordre du temple solaire. Enfin, contrairement à ce qui est écrit, il n'existe pas et il n'a jamais existé de groupe lié ou dépendant de la Fraternité Blanche Universelle à Narbonne ou dans ses environs.»

Liberation: Au titre de droit de reponse

rage r sur 2



## La Carte Egg est gratuite pendant un an



accueil quotidien

événements monde terre politiques société vous économie emploi sports sciences grand angle

médias numériques jeux vidéo culture musique cinéma livres

portraits

rebonds chroniques

## société

## Au titre de droit de réponse

lundi 03 novembre 2003

imprimer l'article envoyer l'article articles les plus envoyés

u titre de droit de réponse, la Fraternité blanche universelle nous demande de publier les précisions suivantes : «Un article intitulé "i'habite avec maman, qui est morte depuis trois ans" paru le 20 août 2003 dans l'édition électronique du journal Libération («Libération.fr») a mis en cause l'association Fraternité Blanche Universelle en faisant état de plusieurs faits inexacts. La personne visée dans l'article, Madame Lucienne Lafuente, n'a jamais fréquenté la Fraternité Blanche Universelle comme cela est pourtant indiqué à tort dans l'article. La doctrine de cette association n'a aucun lien d'aucune sorte ni n'entretient la moindre relation avec celle de l'Ordre du temple solaire. Enfin, contrairement à ce qui est écrit, il n'existe pas et il n'a jamais existé de groupe lié ou dépendant de la Fraternité Blanche Universelle à Narbonne ou dans ses environs.»

• jeux vidéo • dépêches • forums • archi

(Pu